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GRUPO ACIR 
En Querétaro se han presentado 50 casos sospechosos de influenza porcina, 27 de los cuales ya se han 
descartado, dice la Secretaría de salud, tras mencionar que se tiene a tres personas que presentan influenza 
tipo A, no porcina. 
 
La Secretaría de salud puso a disposición de la ciudadanía el teléfono LADA sin costo 01 800 714 9073 y el 01 
800 832 9010, para cualquier consulta. Pidió a la población hacer un uso racional de los servicios hospitalarios. 
 
Se suspende el desfile del 1 de mayo, que recorrería la calle de Corregidora, desde Zaragoza hasta 
Universidad. La Alianza sindical dio a conocer esta información, luego de resaltar que así se apoyará a las 
medidas preventivas que están tomando las autoridades en materia de salud. 
 
Tras calificar como positiva la medida de suspender el desfile del 1 de mayo, la Secretaría de gobierno estatal 
dijo que la salud no es solamente tarea de un partido o un gobierno, sino de todos los queretanos. 
 
En estos momentos la prioridad de gobierno del Estado es la salud, ante la contingencia por la influenza 
porcina, señala la Secretaría de Planeación y Finanzas, tras destacar que por el momento no se cuenta con 
ninguna partida económica para esta emergencia.  
 
Pide la delegación de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social a los patrones, que durante la emergencia 
sanitaria se actúe con responsabilidad y con sensibilidad. 
 
El cuatro por ciento de la plantilla laboral está faltando a sus trabajos, debido a las medidas que se han tomado 
para prevenir la influenza porcina, informa la CANACINTRA. 
 
Las tiendas de abarrotes y las farmacias están reportando un incremento en sus ventas ante las compras de 
pánico que está haciendo la ciudadanía, dice la CANACO, tras hacer un llamado a la población a mantener la 
calma. 
 
El Secretario de la Asociación de farmacéuticos, Ramiro Vargas Esqueda, niega que las ventas en el sector se 
hayan incrementado y apuntó que únicamente se presenta el comercio de cubre-bocas, que ya están agotados 
en todo el país. 
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En Querétaro los restaurantes no van a cerrar por el momento, informa el presidente de la CANIRAC, Mauricio 
Salmón, tras mencionar que las ventas no han registrado una caída. 
 
Han sido buenas las medidas implementadas para evitar que se presente el virus de la influenza porcina, 
señala el Secretario de educación, Raymundo Gómez, principalmente la suspensión de clases. 
 
Para prevenir cualquier riesgo de infección por la influenza porcina, la guardería del Patronato de la Universidad 
Autónoma de Querétaro también cerró sus puertas. Sólo laboran tres personas que se encuentran de guardia. 
 
Se han tomado medidas para informar a la población indígenas de las comunidades de Querétaro, sobre el 
problema de salud que se vive. Sin embargo hacen falta recursos para la compra de vacunas y medicamentos, 
dice la comisión de asuntos indígenas del congreso. 
 
Anuncia la comisión de la familia, que suspenderá las actividades de la escuela para padres y las conferencias 
magistrales que estaban programadas para el 30 de abril en la casa legislativa.  
 
Tres amparos se han registrado en contra del pago de la tenencia en la entidad, los cuales resultaron 
improcedentes, informó la dirección de ingresos de la Secretaría de Planeación y Finanzas.  
 
Advierte el municipio capitalino que el 80% de las 4 mil empresas que abrieron en el 2008 no lograrán 
sostenerse en el mercado. Las causas que las van a afectar son: la falta de capacitación, los recursos y la 
competencia.  
 
La carretera El Nabo-San Miguelito lleva un avance del 50% y abarca desde el anillo vial Fray Junípero Serra, 
hasta la comunidad de San Miguel en Santa Rosa Jáuregui, informa el gobierno municipal. 
 
Analiza la Secretaría de servicios públicos capitalina, la realización de un proyecto para reciclar 
electrodomésticos en Querétaro, incluso, también, aceites quemados.  
 
Cerca de 30 personas del fraccionamiento Parque La Gloria, acusan a la inmobiliaria Casas ARA, de no 
entregarles sus viviendas desde hace un año, bajo el argumento de que no cuentan con los permisos 
necesarios. 
 
Durante la comisión de educación del Congreso, se aprobó la creación de la ley estatal de ciencia y tecnología, 
con el propósito de impulsar y promover esta tarea de estudio en Querétaro.  
 
El poder Legislativo firmó un convenio con la Secretaría de la Contraloría del Estado, para que sea utilizado el 
sistema electrónico de entrega-recepción para el cambio de administración.  
 
En el municipio de El Marqués la ciudadanía prefiere no salir de sus casas, lo que se refleja en las ventas de los 
pequeños comerciantes, los cuales han caído en un 40%. 
 
Están trabajando con 40 asentamientos irregulares que hay en El Marqués, a través de un convenio para que 
los habitantes se encarguen de cubrir los servicios básicos y su urbanización, dicen las autoridades de la 
demarcación. 
 
Se están intensificando las medidas de seguridad en los bancos ubicados en Corregidora para evitar cualquier 
contingencia, señaló el edil Germán Borja García, tras mencionar que también se realizan monitoreos.  
 

RADIO FÓRMULA 
Como medidas adicionales a las implementadas por el gobierno del Estado para evitar el virus de influenza 
porcina, el secretario de gobierno Alfredo Botello Montes informó que se suspendieron actos oficiales del 
Gobernador, así como el desfile del 1 de mayo. 
 
La LV Legislatura del Estado, no interrumpirá sus actividades por el brote de influenza en el país; sin embargo 
se estarán tomando medidas preventivas en todas las reuniones, informó el diputado Eric Salas González, 
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presidente de la junta de concertación política, luego de adelantar que con todo y tapabocas, el próximo jueves 
se realizará la sesión de pleno. 
 
Se han detectado 50 casos probables en Querétaro  de influenza porcina, de los cuales 27 están descartados y 
3 son de influencia tipo A, aseguró el secretario de salud, Rafael Ascencio, quien además señaló que en 
Querétaro no hay ningún fallecimiento por este problema. 
 
La meta de todos los candidatos del PT en la próxima contienda electoral es mantener vivo el movimiento, 
manifestó el comisionado político nacional, Teodoro Campos Mireles, luego de asegurar que el próximo 5 de 
julio el PT refrendará su registro en Querétaro.  
 
Las organizaciones de la Alianza sindical de Querétaro determinaron posponer la marcha del 1 de mayo, sin 
una fecha aún confirmada y donde esperaban a 20 mil personas, aseguró José Antonio Pérez Luna, 
Secretario general de la federación de sindicatos de trabajadores al servicio del Estado. 
 
La decisión de Armando Rivera Castillejos con respecto a sus posibles alianzas con la oposición es 
respetable, así como lo es su decisión de abandonar o no Acción Nacional, manifestó el Secretario de gobierno, 
Alfredo Botello.  
 
Gobierno del Estado dejara de promocionar y de entregar apoyos de programas gubernamentales a partir del 
próximo 2 de mayo, para no interferir en el proceso electoral. Sin embargo desde ahora ya no se harán 
entregas masivas de apoyos, como medida preventiva por los brotes de influenza, dio a conocer Alfredo 
Botello Montes, secretario de gobierno en el Estado. 
 
El ex aspirante del PAN a la gubernatura, Armando Rivera Castillejos, se reafirmó panista más que nunca y 
negó encabezar proyectos que no sean del blanquiazul, por lo que dijo que no ha buscado otras posiciones 
fuera de la ideología panista. 
 
Alrededor de 50 personas tomaron las instalaciones del Comité Directivo Estatal del PRD, para luego 
trasladarse a la ciudad de México ante la comisión política nacional y pedir que intervenga ante las 
irregularidades que se han dado en el proceso de elección de candidaturas en el Estado, informó Pablo 
González Loyola Pérez, presidente de la mesa directiva del partido del sol azteca en Querétaro. 
 
Como parte de las medidas de prevención implantadas por el gobierno estatal, los centros asistenciales de 
desarrollo infantil, el Plan vida y el CRIQ, por atender a gente vulnerable estarán cerrados hasta por lo menos el 
6 de mayo, aseguró el director del DIF estatal, Fernando Romano Padró. 
 

MULTIMUNDO 
Como medida de prevención contra la influenza tipo porcino, cerrarán por lo menos trece establecimientos 
nocturnos en Querétaro hasta el 6 de mayo, asegura Rogelio Garfias, presidente de dicotequeros, bares y 
restaurantes.  
 
Desecha Armando Rivera Castillejos la candidatura de la Alianza Juntos para creer entre PRI y PANAL, ya 
que dijo, soy y seguiré siendo panista. 
 
El dirigente estatal del PRI, Hiram Rubio García, dijo desconocer las razones por las que Armando Rivera 
decidió no participar en un proyecto en el que originalmente coincidió y no afectará la alianza. 
 
Responsabiliza el Secretario general del PRI, Braulio Guerra Urbiola al gobierno del Estado, por las 
filtraciones de documentos y fotografías en contra del PRI, así como el espionaje del que habló el dirigente 
estatal Hiram Rubio. 
 
Inician paro de nueve semanas, dos empresas de la industria automotriz. Afectarán a 195 trabajadores. 
 
Se anticipan nuevas bajas en la plantilla laboral por parte de la CTM. 
 
Para la temporada de lluvias se habrán concluido los drenes de Juriquilla, Rinconada La Capilla y Acceso III. 
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Debido a la contingencia por la epidemia de la influenza, los trabajadores afiliados a la Alianza sindical de 
trabajadores del Estado de Querétaro decidió suspender el desfile por el día del trabajo, en el que se esperaba 
la participación de 25 mil trabajadores, informó Alejandro Olvera, secretario general de la sección 1 de la CTM. 
 
Debido a la influenza las empresas en Querétaro han adoptado medidas preventivas adicionales, para evitar el 
contagio entre los trabajadores, indicó el presidente de la CANACINTRA, Pedro Ruiz Velasco.  
 
Desde el viernes pasado, las ventas de los productores locales de carne de cerdo registran una disminución de 
hasta 50%, señaló la presidenta de la Asociación de porcicultores del Estado, Marilú Ábrego Chávez. 
 
Con la finalidad de apoyar a las diversas instituciones de salud del Estado, el programa Una mano por la salud, 
del DIF municipal, brindará las próximas 2 semanas servicios médicos en general, en las comunidades más 
apartadas del municipio. 
 
Para evitar aglomeraciones y concentraciones debido a la contingencia por la influenza, las visitas a los internos 
de los CERESOS han quedado suspendidas hasta el próximo 6 de mayo, informó el subsecretario de gobierno, 
Felipe Urbiola Ledesma, quien no descartó que esta medida pudiera prolongarse, dependiendo de lo que 
determinen las autoridades sanitarias.  
 

NOTICENTRO 
Se llevó a cabo una conferencia de prensa en el Centro Cultural Manuel Gómez Morín, donde se reunieron 
autoridades estatales dentro del consejo de salud.  
 
Posponen el desfile del 1 de mayo; ese día sólo entregarán un pliego petitorio a Gobierno del Estado, anunció 
la Alianza sindical. 
 
Trece discotecas de la ciudad cerrarán sus puertas como medida preventiva ante el virus de la influenza, 
informó el presidente de la Asociación de bares y discotecas, así como restaurantes de la ciudad de Querétaro. 
 
La Comisión Nacional del Agua garantiza el abasto de agua y prevé medidas en caso de que un trabajador se 
vea contagiado por la influenza. 
 
Prioridad para Gobierno del Estado atender la emergencia ante la influenza, afirmó el titular de la Secretaría de 
Planeación y Finanzas, Manuel Alcocer Gamba, tras destacar que se dará el recurso necesario para atender la 
contingencia en Querétaro.  
 
Solicitan sindicatos comprensión por parte de los patrones hacia los empleados, en caso de que tuvieran que 
faltar a causa de la influenza porcina, aunque señalaron que hasta el momento no se ha registrado ausentismo 
en las empresas. 
 
Los serranos prefieren comprar comida que tapa-bocas. El diputado priísta, Magdaleno Muñoz explicó que a 
pesar de que la información respecto a la influenza ha fluido por los municipios de la sierra, las personas siguen 
más preocupadas por poder comer.   
 
Armando Rivera Castillejos sigue con el PAN, dice que no a la candidatura de la coalición entre Nueva 
Alianza y el PRI.  
 
Habrá coalición entre el PRI y Nueva Alianza, con o sin Armando Rivera, aseguró el dirigente estatal del 
tricolor, Hiram Rubio García, quien además afirmó que el tema de Armando terminó, luego que este se 
asumiera otra vez como panista en la rueda de prensa que ofreció este día a las 8:30 de la mañana.  
 
El Secretario de gobierno Alfredo Botello señaló que a partir del 2 de mayo, Gobierno del estado dejará de 
difundir acciones de gobierno por el inicio de las campañas federales, pese a que en el nivel estatal inician el 
día 18. Por otro lado, con relación al caso de Armando Rivera, dijo que todos los militantes del PAN pueden 
salir del partido cuando así lo deseen. 
 
Pide el PRI que gobierno del Estado saque las manos del proceso electoral. El secretario general del tricolor, 
Braulio Guerra Urbiola, acusó al Gobierno estatal de orquestar un proceso electoral desestabilizador. 
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25 infracciones automovilísticas registra la Secretaría de Seguridad Pública municipal diariamente, dijo el titular, 
Capitán Armando Sánchez Estrada.  
 
La dirección de ingresos de la Secretaría de Planeación y Finanzas tiene contabilizado que el 80% de los 
contribuyentes cumplió con la tenencia, lo que representa 280 mdp, informó el titular Javier Marra Olea, quien 
aseguró que tienen detectados tres amparos contra la tenencia, los cuales no han prosperado. 
 
Cinco pipas abastecen diariamente a 15 comunidades del municipio de Tolimán que no cuentan con agua 
potable, durante esta temporada de calor, indicó el alcalde Martín Jiménez Ramos. 
 
Anuncia el Gerente general de la Comisión Nacional del Agua, Sergio Loustanau Velarde, que continuarán las 
altas temperaturas. 
 
Firma la Legislatura un gobierno del Estado para digitalizar y agilizar el proceso de entrega-recepción que 
tendrán que hacer 20 funcionarios, informó el Presidente de la Mesa directiva Ricardo Martínez Rojas 
Rustrián. 
 
Aprueban en comisiones la ley de ciencia y tecnología del Estado. En trabajo de comisiones de la Legislatura, 
los diputados aprobaron esta ley de investigación científica y desarrollo tecnológico del Estado de Querétaro. 
 

RADIO UAQ 
Se dijo que en Querétaro había 30 casos de influenza; sin embargo, de ellas 27 ya fueron descartadas y otros 3 
fueron confirmados como influenza tipo A. 
 
La celebración por el 1 de mayo será suspendida en Querétaro, como parte de las medidas de prevención, 
confirmó el Secretario de gobierno Alfredo Botello, quien informó que se cancelarán las visitas familiares a los 
Centros de readaptación social hasta nuevo aviso. 
 
La CANIRAC anunció ayer una serie de medidas preventivas para evitar la propagación de la influenza porcina; 
entre ellas, impedir la entrada a los negocios de personas con síntomas de esta enfermedad. 
 
El ex alcalde capitalino, Armando Rivera Castillejos, aseguró ayer que continuará trabajando por las mejores 
causas del PAN y que no aceptará proyectos que no sean de este instituto político. Esto, luego de que durante 
varios días se publicara en la prensa local, que Rivera Castillejos sería candidato a la presidencia municipal por 
la coalición del PRI-Nueva Alianza. 
 
El PRI y Nueva Alianza anunciaron que su proyecto de coalición se refiere solamente a la candidatura de José 
Calzada Rovirosa. 
 
El presidente de la mesa directiva de la Legislatura local, Ricardo Martínez Rojas, aseguró que Armando 
Rivera tiene un gran capital político dentro del PAN. 
 
No deberían sorprender las cerca de 150 muertes en México con influenza porcina, cuando el gobierno federal 
ha destinado 31 mil mdp al FOBAPROA y apenas ha invertido 6 mil mdp al sector salud, considera el profesor 
universitario y candidato por el PT a una diputación local, Ángel Balderas Puga. 
 
Las postulaciones ciudadanas que hasta el momento ha registrado el PT para cargos de elección popular ante 
el Instituto Electoral de Querétaro, promoverán una nueva era política en la entidad, sostuvo el activista social y 
candidato a diputado local, Salvador Canchola Pérez.  
 
Este martes, el Instituto Federal Electoral envió a la junta local de Querétaro los documentos y materiales 
electorales necesarios para el desarrollo de la jornada electoral del próximo 5 de julio. 
 
El Instituto Electoral de Querétaro presenta su anteproyecto para la publicación “Expresiones, letras ciudadanas 
a favor de la democracia”. 
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El comité Libertad y Justicia para Atenco, integrado por más de 130 personalidades y organizaciones de México 
y el extranjero, recibió las firmas de apoyo para liberar a sus 12 presos políticos hasta el viernes 1 de mayo, 
previo a la conmemoración del tercer aniversario de los actos represivos del 3 y 4 de mayo de 2006. 
 
Alumnos de la Universidad Autónoma de Querétaro desarrollan un sistema de seguridad para aulas. El acceso 
va a estar controlado por un dispositivo que permitirá guardar el equipo de las instalaciones. 
 
 


